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会 議 録

会議名称 第７期 第３回 沼田市市民活動センター運営委員会

日 時 令和５年１１月２０日（月）午前１０時 ～ 午前１０時３０分

場 所 テラス沼田（６階）コミュニティテラス会議室６０１

出 席 者 [運営委員]

田村委員長、見城副委員長、佐山委員、田村委員、角田(実)委員

(欠席…真下委員、田島委員、尾身委員、倉澤委員、角田(浩)委員)

[説明のため出席した者(事務局)]

市民協働課：田村課長、織田澤課長補佐兼協働推進係長、志村主事

永井市民活動センター所長

協議事項 ○令和５年度事業経過について

○令和６年度事業計画（案）について

配付資料 ・第７期沼田市市民活動センター運営委員会委員名簿

・令和５年度沼田市市民活動センター事業経過

・市民活動センター 目的別利用者数、目的別利用件数

・市民活動センター 印刷機・コピー機利用件数

・令和６年度沼田市市民活動センター事業計画（案）

（参考資料）

・市民活動センター情報紙『ホットニュースぬまたん家』（令和５年夏号、秋号）

(１)

審 審 ○令和５年度事業経過について、資料に基づき説明を行い協議いただいた。

議

経 ○令和６年度事業計画（案）について、資料に基づき説明を行い協議いただいた。

議 過

(２)

状 協 ○令和５年度事業経過について

議 一部事業について、ご質問をいただき確認いただいた。

の ○令和６年度事業計画（案）について

況 結 一部事業について、ご質問をいただき確認いただいた。

果
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主 な 質 疑 応 答 等 の 内 容

１ 令和５年度事業報告について

Ｑ センタースタッフによる「よろず活動相談」について、どのような相談があったか。

Ａ 会議室利用やパネル作成に関しての相談や問い合わせが比較的多く、団体への入会方

法の問い合わせもありました。

Ｑ 利用団体からの相談はあったのか。

Ａ パネル作成に関して、新規作成や修正等についての相談がありました。

２ 令和６年度事業計画について

Ｑ 情報交換会について、利用者団体との交換会はあるのか。

Ａ 特に情報交換会はございません。また、団体からの要望等もない状況でありますが、

委員会には団体の代表の方もおられるので、ここで意見を頂ければ有り難いと思いま

す。

Ｑ 異なった活動をしている団体同士だと情報交換は必要ないか。

Ａ 展示会のようなものがあり、同じ会場を利用することがあれば、係員同士で話せると

思います。

［委員から出された意見及び情報交換等］

・ホットニュースについて、私が所属する団体の活動を特集で取り上げてもらった。また

他の団体の活動も取り上げてもらっているので良いことだと思う。これからも続けても

らいたい。

・１本３０秒程度で良いと思うが、団体紹介の動画を作りインターネットに載せたら良い

と思う。

・コロナ禍の時は、活動場所が狭く換気もできなかったことから、場所を変えて活動を継

続した。また、感染予防の観点から対面での活動ができなかったため書画カメラを購入

した。今年、５類になったが、市内の感染状況をみながら徐々に平常に戻したい。

・コロナの感染予防として、活動中のマスクの着用、換気の励行、時間短縮などを続けて

おり、まだ平常に戻っていない。昨年度の「みんなの発表会」の時、興味のある団体の

作品が展示してあり、団体の方に話しを聞きたかったが誰もいなかった。誰かに居て欲

しかった。


